



Glasfaser Überackern

Unser großes Ziel, schnelles Internet für alle in Überackern zur Verfügung zu stellen, ist wieder ein großes Stück näher gerückt. Nachdem das Glasfasernetz in der Wenghofsiedlung schon seit einigen Monaten in Betrieb ist, wird nun die zweite Ausbaustufe umgesetzt.

Die Gemeinde Überackern hat beschlossen, alle öffentlichen Gebäude an das Glasfasernetz anzuschließen und in Zusammenarbeit mit der BBOÖ (Breitband Oberösterreich) wurde nun ein Projekt erstellt, das auch den Anschluss (fast) aller Privathaushalte im Ausbaubereich beinhaltet.

In den kommenden Monaten werden folgende Straßenzüge ausgebaut werden:
Kristallstraße, Rubinstraße, Bernsteinweg, Kreuzlindnerstraße, Dorfstraße & Sägewerkstraße
Ob man selbst im Ausbaubereich liegt, kann man über eine Abfrage auf der Homepage der BBOÖ herausfinden: <https://www.bbooe.at/>

Anschlussgebühr und Tarife:

Das Glasfasernetz der BBOÖ ist ein „offenes“ Netz, das mehreren Anbietern zur Verfügung steht. Die ermäßigte Anschlussgebühr im Zuge des Ausbauprojektes beträgt ca. 300 Euro. Wer zu einem späteren Zeitpunkt anschließen möchte, muss mit dem vollen Anschlussbetrag von ca. 1.500 Euro rechnen.

Wenn man jetzt schon für den Anschluss unterschreibt, muss man sich noch einen Internetanbieter (Provider) aussuchen. Hier gibt es ebenfalls auf der BBOÖ Internetseite eine Übersicht.

Zeitplan:

Der Ausbau soll laut Planung innerhalb eines Jahres fertiggestellt sein, so dass das Netz im Herbst 2024 „online“ gehen soll. Wer jetzt schon Verträge unterschreibt, kommt je nach Anbieter in den Genuss von Rabatten. Die Zahlung wird jedenfalls erst fällig, wenn das Netz aktiviert ist.

Was ist mit den übrigen Haushalten?

Alle Haushalte, die in den ersten zwei Etappen nicht berücksichtigt werden konnten, sind bereits in die Planung für die dritte Etappe aufgenommen worden.

Hier liegt es momentan an der Verfügbarkeit der Bundesförderung (Breitbandmilliarde) in deren Zuge dann das restliche Gebiet ausgebaut werden soll. Dazu haben wir leider noch keinen genauen Zeitplan, aber die genaue Gebiets- und Trassenplanung ist bereits in Fertigstellung.

Sobald es hier genauere Pläne gibt, werden wir darüber informieren!

Alle weiteren Infos findet man hier:

<http://www.ueberackern.at/>

<https://www.bbooe.at/>